

Déjà, il reprenait:

- Ah, au fait, Clovis ?

En franchissant le seuil de l'accueil, j'ai anticipé tout à la fois sa question et ma réponse, le plantant là comme un arbuste rare, son crâne blanc rosissant déjà sous les rayons encore frisquets du soleil d'avril :

- Toujours pas, m'sieur! "Clovis ne l'a toujours pas réparé, le vase de Soissons !"

J'ai salué maman d'un soupir, balançant mon sac par-dessus le comptoir.

- Dis donc, m'man, ils sont en avance, cette année, les habitués !

- Ne m'en parle pas, a-t-elle soupiré en retour. En même temps, ça fait bien nos affaires d'avoir des clients si tôt.